

## ■ **Betreuungsverein des SKFM im Blumenmeer**

Sommerfahrt führte in diesem Jahr zur Bundesgartenschau nach Koblenz



Gut gelaunt zeigte sich die SKFM-Gruppe in Koblenz vor dem Kurfürstlichen Schloss.

Foto: privat

Wenn etwas Großes hier in der Heimat geboten wird, ist das auch was für die Sommerfahrt, die der Betreuungsverein des SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - jetzt schon zum zweiten Mal veranstaltete. 2010 ging es ins Haus der Geschichte nach Bonn und in

diesem Jahr konnten sich die 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf eine Bahnfahrt zur Bundesgartenschau nach Koblenz freuen. Wenn sich die Sonne auch in Wolken hüllte, hatte Petrus doch ein Einsehen, sodass die Gäste von der Ahr trockenen Fußes an der zweistündigen Führung über das

gesamte BUGA-Gelände teilnehmen konnten. Die Mitglieder des Betreuungsvereins waren überwältigt und werden gerne wiederkommen, um die gesamte Vielfalt noch einmal genießen zu können. Ein Meer von Blumen, „Kunst und Kultur zum Anfassen“, die atemberaubende Seilbahn und vieles mehr:

All diese Eindrücke konnten beim anschließenden Kaffee und Kuchen in der „Orangerie“ des Kurfürstlichen Schlosses besprochen werden. Die Sommerfahrt 2011 war eine runde Sache, von der die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Betreuungsvereins noch lange schwärmen werden.